
2020.10.5（月） ～ 2020.10.11（日） 広報局視聴者部

反響の多かった番組　（１０月５～１１日受付分） 再放送希望の多かった番組　（１０月５～１１日受付分）

1 第７１回NHK紅白歌合戦 569 1 鶴瓶の家族に乾杯（2018年11月5日本放送分）（総合）　 93
企画・演出・出場者要望等 「三浦春馬のほしいモノＳＰ！大阪府能勢町ぶっつけ本番旅」

2 3日（ＢＳプレミアム） 177 2 3日（ＢＳプレミアム） 88
伝説のコンサート“山口百恵　１９８０．１０．５　日本武道館” 伝説のコンサート“山口百恵　１９８０．１０．５　日本武道館”

再放送問い合わせ等

2 10日　プロ野球２０２０（総合）　 177 3 2011年12月24日（ＢＳプレミアム） 39
「阪神」対「ＤｅＮＡ」　番組への意見・感想等 プロフェッショナル　仕事の流儀　ＳＭＡＰスペシャル“完全版”

※「台風１４号」関連ニュースのため、途中中断

3 6日　うたコン（総合）　 159 4 4日　アンという名の少女（総合）　 23
「秋の夜長にブルースを…」 第４回「若さとは強情なもの」

再放送問い合わせ等

4 5日　あさイチ（総合）　 97 4 5日　逆転人生（総合）　 23
「人生が輝くヒケツ！“推しのいる生活”のススメ」 「コロナ新時代の先駆け旅館　逆転のヒントは“働き方改革”！？」

番組への意見・感想等

5 9日　ＮＨＫニュース　おはよう日本（総合）　 96 4 6日　うたコン（総合）　 23
まちかど情報室「焼きたて！簡単パンづくり」 「秋の夜長にブルースを…」

レシピほか問い合わせ等

6 11日　日曜討論（総合、ラジオ第１）　 88 5 8日　世界はほしいモノにあふれてる（総合）　 22
「不妊治療　保険適用　いま必要な少子化対策は」 「生放送！フランス　極上チーズをめぐる旅」

番組への意見・感想等

7 8日　世界はほしいモノにあふれてる（総合）　 83 6 4日　コウラン伝　始皇帝の母（ＢＳプレミアム）　 21
「生放送！フランス　極上チーズをめぐる旅」 第２回

番組・出演者への好評意見・感想等

8 【連続テレビ小説】エール（総合、ＢＳプレミアム、ＢＳ４Ｋ）　　 67 7 にっぽん　ぐるり（1月10日本放送分）（総合）　 16
最終回の放送予定　問い合わせ等 えぇトコ「冬の奥琵琶湖　もてなし街道を行く」

9 9日　あさイチ（総合）　 59 7 10日　映画音楽はすばらしい！（ＢＳプレミアム）　 16
「プレミアムトーク　ヤマザキマリ」 映画史に輝くメロディーをスクリーン＆生演奏＆歌声で！

番組への問い合わせ等

観光需要の喚起策「Go Toトラベル」は、1日から東京を発着する旅行が対象に加わり、新型コロナウイ

ルスで打撃を受けた観光業界を後押しする効果が期待される一方、感染防止策の徹底が改めて問われてい

ます。１１日のＮＨＫスペシャル 令和未来会議「新型コロナの不安 どう向き合う？」では、経済活動と感

染防止のバランスをどう取ればいいのか、さまざまな立場の人たちがスタジオで討論しました。後期番組

改定で新たに始まったＮＨＫ地域局発に、全国から反響が届いています。【受付件数　１８，５８２】

ＮＨＫ地域局発（５日～９日　総合）くまもとの風「日本一長く服役した男」“故郷の熊本の話だったので、くぎづけになった。答えの
見えない終わり方だったが、主人公の男性の人生を思うと涙が止まらなかった” “受刑者の社会復帰を支援する福祉施設の苦労
も知ることができ、いい内容だった” さんいんスペシャル「絶景！発見！感動！山陰　滝★トリップ」 “新型コロナウイルスで旅行
することもままならないが、美しい映像で、その土地を訪れた気分になった。すばらしい番組をありがとう” “滝の水しぶきで二重
にかかった虹が見られたのはラッキーだった。ほかの地域にもたくさんの滝があるので紹介してほしい”＜５２件＞

世界はほしいモノにあふれてる「生放送！フランス　極上チーズをめぐる旅」（８日　総合）“鈴木亮平さんは、ＭＣにぴったりだと
思った。ＪＵＪＵさんとの新しいコンビネーションがこれからも楽しみだ” “これまでの「せかほし」の温かい空気感を引き継ぎ、それ
でいて新しい色も出ていて、とてもよかった” “いろんなシーンで三浦春馬さんを思い出して悲しい気持ちにもなったが、ＪＵＪＵさ
んと鈴木さんのやりとりを見てほっこりした気分になれた” “画面下のツイッターの字幕のせいで番組に集中できない。スタジオで
話をするときはいいが、フランスの美しい風景の雰囲気を損ねると思う”＜８３件＞

ＮＨＫスペシャル 令和未来会議「新型コロナの不安　どう向き合う？」（１１日　総合） “新型コロナ関連の情報が多すぎて不安に
なっていたが、感染の経験談や日常の対策、工夫などの身近な話に加えて、専門家の話も詳しく聞けたので、安心できた” “一方
的な議論ではなく、たくさんの人がそれぞれの立場から意見を交わしていたので、とても勉強になった” “感染すると重症化しやす
い高齢者中心の議論をしてほしかった。高齢者のゲストも番組に出してほしいと思う” “受験生の子を持つ親としては、若者は軽
症、治ればいいと安易に言わないでほしい。受験生はコロナで疲れきっている”＜７４件＞※５日～１２日で集計

番組へのご意見･お問い合わせは0570-066-066で受け付けています


